

Número 427 del inventario.—Una finca situada en el sitio del Ayudante, a Poniente de la carretera de Adra a Berja, próxima al kilómetro 16, estando dedicada al cultivo de cereales en seco; adjudicada al Estado por débitos de contribución de Emilio Rubio Peralta.

Linda: al Norte, con la acequia del común del Campo de Dalías; Saliente, con propiedad de Salvador Sánchez; Mediodía, con Bernardo Gónzora, y Poniente, con José Rubio, hallándose determinada su posición exacta por la intersección de dos visuales que, dirigidas desde un punto interior del polígono que la finca forma, acusan un rumbo magnético de 97° Norte al Pico de la Sierrecilla la primera y 228° Norte la segunda, a la casa de peones del kilómetro 16.

Mide una superficie de 1 hectárea y 14 áreas, equivalentes a 1 fanega, 9 celemines y 1 cuartillo del marco de Castilla.

Ha sido tasada para la venta en 71 pesetas, con una renta graduada de 3 pesetas y 55 céntimos, que, capitalizada al 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende a 79 pesetas y 88 céntimos.

Tipo mínimo de oferta, 23 pesetas y 96 céntimos.

De esta finca se anunció la primera subasta en 29 de diciembre de 1914, la segunda en 29 de septiembre de 1915, la tercera en 23 de julio de 1917 y la cuarta en 27 de febrero de 1918, y habiendo ofrecido D. Antonio Viciano Viciano el 30 por 100 de la primera subasta, y constituido el depósito que determinan las disposiciones vigentes, se anuncia por el mencionado tipo de 23 pesetas y 96 céntimos.

CLERO

Número 33 del inventario antiguo.—Un trance de tierra de riego eventual en el pago de María Peralta.

De cabida 3 fanegas, equivalentes 84 áreas.

Linda: por todos los vientos, con Francisco Maldonado y la acequia.

Ha sido tasado para la venta en 300 pesetas, con una renta graduada de 16 pesetas, que, capitalizada al 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende a 360 pesetas.

Esta finca sale a subasta en perjuicio de don

Fernando Nache Molina, por no haber pagado los plazos en que le fué adjudicada.

Tipo mínimo de oferta, 108 pesetas.

De esta finca se anunció la primera subasta en 1.º de marzo de 1892, la segunda en 29 de octubre de 1915, la tercera en 31 de marzo de 1916 y la cuarta en 23 de julio de 1917, y habiendo ofrecido D. Antonio Viciano Viciano el 30 por 100 de la primera subasta, y constituido el depósito que determinan las disposiciones vigentes, se anuncia por el mencionado tipo de 108 pesetas.

PARTIDO JUDICIAL DE HUÉRCAL-OVERA

Término municipal de Huércal-Overa.

FINCAS RUSTICAS.—MENOR CUANTIA

SUBASTA ABIERTA

Número 191 del inventario moderno.—Un trance de tierra de riego en el sitio de la Concepción, en la Diputación de Overa, que perteneció a Diego Mena Sánchez, y está dedicado al cultivo de cereales.

Tiene una cabida de 11 áreas y 79 centiáreas, equivalentes a 6 celemines y 3 cuartillos del marco de 3.000 varas.

Linda: al Norte, con tierra de los herederos de Luis Sánchez Pamponela; Levante, con las de José Parra Zurano; Sur, con las de María Mena Ruiz, y Poniente, con las de Venancio Sánchez Parra.

Otro trance de tierra de seco en el sitio de los Blanquises y al Norte del Cerro de la Cuesta del Negro, dedicado al cultivo de pastos. Ocupa una superficie de 64 áreas y 39 centiáreas y media, equivalentes a una fanega del marco real.

Linda: por todos los vientos, con tierras de Antonio Santos.

No se le conoce carga alguna.

Han sido tasadas para la venta en 522 pesetas, con una renta graduada de 22 pesetas y 96 céntimos, que, capitalizada al 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende a 516 pesetas y 60 céntimos.